
2016～2017年度 No.1

　第 　2　回 委員会名

委員長名

開催　日時

開催　場所

○ 村木地区ガバナー 細川第１副地区ガバナー 今井第２副地区ガバナー

○  L 諸見里清　委員長 ○  L 清水昭洋　副委員長 ○  L 森亮介  副委員長

○  L 藤田幸直  副委員長 ○  L 池田重雄  副委員長 ○  L 矢沢きよみ 副委員長

○  L 根岸久美子　副委員長 ○  L 氷田孝  委員 ○  L 黒井朝久  委員

○  L  江森陽子  委員 ○  L 高橋美恵子  委員 ○  L 清水雄二  委員

○  L  長瀬功依  委員 ○  L 吉橋すみれ 委員 ○  L 山本憲一  委員

○  L 下川浩　ＳＰＡ  L　　　　           委員  L　　　　           委員

 L　　　　           委員  L　　　　           委員  L　　　　           委員

○ Ｌ小倉豊ｷｬﾋﾞﾈｯﾄ副幹事 ○ Ｌ御厨正敏ｷｬﾋﾞﾈｯﾄ副幹事
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議　　　題

1

2

(株)ｼﾞｪｲﾜｰﾙﾄﾞﾄﾗﾍﾞﾙ 益田L (株)峰観光社  峰村L (株)ビーエス観光  水野L

名鉄観光ｻｰﾋﾞｽ(株)清水氏

　第2回ということで、OSEALﾌｫｰﾗﾑに向けて各種協議して頂きたいと思います。本日
はオブザーバーとして4社の旅行会社の方に出席いただき有難うございます。

　8月26日午後１時からこの会議室においてパンフレットの発送を行いますので、旅行
会社さんにはその日に間に合うように、ツアーパンフレットを企画し作成をお願いした
い。

閉会の挨拶

審議経過事項の概要

委員長挨拶

　330-A 村木キャビネットがスタートしております。香港・シカゴ100周年大会、委員会
の皆様の双肩にかかっておりますのでぜひよろしく導きをお願いします。それに向け
てまた、別の企画を今日ZCP会合に提案してまいりました。1年間燃え尽きてやってい
ただきたいと思います。

ガバナー挨拶　　　　　（ZCP会議後に出席された）

　又、例年より発送が早いですが、各クラブの９月第１例会に間に合うように届けたい
です。若いメンバーで国際大会やOSEALﾌｫｰﾗﾑを知らない人がいるので旅行会社さ
んにある程度リーズナブルな企画もご用意いただければ有り難いです。

委　員　会　報　告

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　司会・進行　副委員長　Ｌ 清水 昭洋

ガバナー挨拶　

委員長挨拶

　２０１６年　８月　１日　月曜日　　　　１５ 時　４５ 分　～１７ 時 ３０ 分

　キャビネット事務局　会議室

　出席オブザーバー

国際大会参加委員会

 L　諸 見 里 　清

出　席　者

次　　　第

出席オブザーバー紹介

議事

次回開催日について

現況経過説明（前回議事録確認）

キャビネット報告事項

　キャビネット構成員及び各クラブ（3部づつ）ということで1000〜1200部くらいになると
思います。お手元にあるようにガバナーと委員長連名で鑑文（送り状）を作成しまし
た。ガバナーの了解を頂いてこれを付けて発送します。



議　　　題
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　一覧表にあるように、委員会メンバーが全てのﾘｼﾞｮﾝを網羅していない（6Rくらい外
れている）が臨機応変に分担したい。（出席可能なところを分担した）

　今回は全ﾘｼﾞｮﾝに行くことは出来ないが、シカゴ大会の前には事前に調べて全部回
るようにします。委員会の皆さんは今回諮問委員会に出席してPRをお願いします。

②ﾂｱｰﾊﾟﾝﾌﾚｯﾄ一括送付　の件

No.2

　キャビネット会議終了後2週間以内に諮問委員会が開催される。8月はお盆休み前
に14のﾘｼﾞｮﾝが収まります。案内文書を送るだけでは見るだけで終わってしまうので、
諮問委員会に出席してメンバーの皆さんの参加を要請するのがベターと考える。

審議経過事項の概要

現況経過説明（前回議事録確認）　　　　　　　　　　　　　　　　書記　L吉橋すみれ

①ガバナー諮問委員会一覧と訪問者決定　別紙④参照

　4社の方が順番に挨拶（自己紹介）

出席オブザーバー紹介

（１）第55回　OSEALフォーラム(香港）2016年11月10日〜13日　の件

第1回委員会報告書の議事の内容を抜粋して報告

①早期登録案内文書を検討し一部訂正して発送する旨決定（送付済み）

②OSEALﾌｫｰﾗﾑの問題点を検討した。ガバナー晩餐会をホテルで開催は難しい。

キャビネット報告事項　　　　　　　　　　　　　　　　　ｷｬﾋﾞﾈｯﾄ副幹事　　L御厨正敬

　国際大会は何度か経験があるので担当になったと思いますが、毎年地域、場所が
変わるので委員会は、キャビネットと連携をもって進んでいかれたい。また、先週、第1
回のｷｬﾋﾞﾈｯﾄ会議があり、多くの方に参加頂きました。諸見里委員長は、委員長会の
世話人に選ばれていますので、協力をお願いします。

議事

26日（金）1時30分〜会議室を予約してある。３時までに終わって近くの郵便局に台車
で運びます。合同事務局に加盟しているクラブは３０%くらいしかないが、あて先はキャ
ビネットで把握している。作業のための8月26日の出欠確認を行った（各自Servannaに
登録する）

今日初めてする話ですが、ツアーの選択肢が多い方が良いのもあるが、郵送料は旅
行代理店で分担して負担していただく事になります。

登録代行も名鉄観光以外でも行える。（登録代行料は名鉄観光以外は各社にお任せ
する）

③早期登録延長の可否　の件

　　近年、毎年早期登録期限は延長になっており、今回も延長になると思うが、香港の
フォーラム委員会が決定して連絡してきます。連絡が来たら対応します。

ツアーパンフレット関係はIT委員会に、資料を渡して330-A地区のホームページへの
掲載を依頼する。

④ガバナー晩餐会等会場予約状況　の件

配布資料の追加について　　　　清水副委員長

名鉄観光サービス及び森副委員長から追加資料あり

・国際会長主催ゴルフ大会はまだ枠があるので、希望者は早急に申し込んで下さい。

ｷｬﾋﾞﾈｯﾄ副幹事小倉Lは他出のため、後ほど挨拶された。



議　　　題
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作　成　者 　Ｌ　　吉橋すみれ

次回開催日について　　　　　　　　　　　　　　　　　下記に記載

閉会の挨拶　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　副委員長　　L藤田幸直

　２０１６年　９月　２日　金　曜日　　　１５時４５分　～１７時３０分

　今日は忙しい中慎重審議が行われ、素晴らしい委員会だと思います。特に、長瀬L
の新しい提案は今までになかったことなので素晴らしいと思います。そして、皆さんﾘ
ｼﾞｮﾝごとに割振りされていますので協力してPRして頂きたい。今年の目玉は「今まで
にない美味しいものを食べさせる」ということで行きたいです。

次回開催日時
　　　　　　場所

　２０１６年　８月２６日　金　曜日　　　１３時３０分　～１７時１５分　（袋詰め）

キャビネット事務局　　会議室　　

最後に、藤田Lの音頭で一本締めを行った

　最終的に判断はガバナーであるが、8月中に決定しないと物理的に難しくなる。又、
会場よりも食事の内容を重視したい。

・ツアーのスケジュール案の説明が名鉄観光清水氏よりあった。

・11日はインターナショナルショーが行われるので、開会式の席取りができない。しか
し12時30分前に行って５０席くらいを確保する必要はある。できれば閉会式まで委員
会のメンバーは現地に居てほしいが、2泊3日短期で参加の人もいる。委員会で香港
に行ける人数を確認。

・業務分担（持込部品担当も含めて）次回委員会に提案する。また、委員会の腕章を
作成する予定。

・330-C地区は他の場所で行うことが決まった。

・ガバナー晩餐会

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　日新物産(株)　７階　　会議室

・村木ナイトの件

再度検討の上、香港というと中華のイメージがある。（下見（味見）に行く人があるので
感想を聞く）

　御厨副幹事より、村木ガバナーはその日に他の会合があるので無理ではないかと
いう話あり。村木ガバナーに確認した結果、12日の村木ナイトは開催しないことなっ
た。

No.3

審議経過事項の概要

　村木ガバナーの希望のWホテルは満員で予約できないため、他を探した。（たとえ予
約できたとしても金額的に無理であろう）

　名鉄清水氏より提案の北京楼と潮州城酒楼の内容と予算の説明あり。ホテルでは
ないので天井が低く、アトラクションに制限がある。

　11月12日にゴルフをしたかったが、香港の場合予算的に難しいため、今回は12日に
希望者でロケーションも良い場所で食事会を行いたい。場所について森副委員長か
ら説明有り。

（3）その他　　シカゴ大会パレード衣装の提案　　　　　　　　　　　　L 長瀬 功依

　　　前回の提案を修正した資料の説明があり、意見交換を行った。

（２）第100回　国際大会について

　　ゴルフ場のみ仮予約。　　OSEALが終了したらすぐ準備を始める。

　ガバナーも参加されて提案事項の検討を開始した。11日開会式の夜のガバナー晩
餐会は北京楼となった。なお、森副委員長からもガバナー晩餐会としてアクアスピリッ
トの提案があって再検討した。（北京楼は料理は美味しい・配置が横長、アクアは景
色が素晴らしい）

ガバナーの判断で北京楼となった。名鉄観光の推奨ホテルはシェラトンなので北京
ガーデンは近い。特別なアクシデントがない限り北京楼で行う。


